

ADN

## Biogen nombra nuevo director de la unidad de enfermedades neuromusculares

André Gouveia será el encargado de dirigir la nueva unidad de enfermedades neuromusculares, mientras que Ignacio Vallés se convierte en el director de recursos humanos en España.

PlantaDoce  
19 oct 2020 - 13:30



Biogen realiza dos nuevas incorporaciones. **El laboratorio biotecnológico estadounidense ha nombrado a André Gouveia como director de la unidad de enfermedades neuromusculares.** La compañía también ha anunciado la incorporación de Ignacio Vallés como director de recursos humanos de Biogen España.

El grupo continúa con su proceso de crecimiento y organización con el foco en enfermedades neuromusculares. **Gouveia centrará su actividad en patologías raras como la atrofia muscular espinal (AME) y la esclerosis lateral amiotrófica (ELA).** La primera enfermedad se encuentra en la cartera de tratamientos de la compañía, mientras que la segunda es protagonista de diversos estudios de Biogen.

**Gouveia se unió a Biogen en 2018 como director de recursos humanos y ha liderado una importante transformación de la compañía en España.** El directivo es licenciado en

---

# PlantaDoce.

---

Psicología por la Universidad de Coimbra en Portugal y cuenta con amplia experiencia internación en países como Italia, Rumanía, Brasil y Francia.

Por su parte, **Ignacio Vallés ha sido nombrado director de recursos humanos de Biogen España**. El nuevo responsable cuenta con dieciocho años de experiencia y ha trabajado en AstraZeneca y la consultora Michael Page. Vallés es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad San Pablo Ceu de Madrid.